



La expresidenta argentina Cristina Fernández, ayer al salir de la Corte Federal en Buenos Aires. / AFP

Rousseff pierde aliados en vísperas del 'impeachment'

A. JIMÉNEZ BARCA, **São Paulo**
La presidenta de Brasil, Dilma Rousseff, pierde cada día un nuevo aliado mientras se acerca el *impeachment* (proceso de destitución parlamentaria) previsto para este fin de semana. Si el lunes fue el Partido Progresista, que cuenta con 47 diputados, el que anunció que apoyaría su destitución, anteayer lo hizo el Partido Social Democrático (PSD), con 38 escaños. Las deserciones hacen cada vez más improbable que el Gobierno pueda frenar el *impeachment*. **PÁGINA 11**

Cristina Fernández: "Me pueden meter presa, pero no lograrán callarme"

La expresidenta argentina convierte su declaración ante la justicia en una demostración de fuerza del kirchnerismo

C. E. CUÉ / F. RIVAS, **Buenos Aires**
La expresidenta argentina Cristina Fernández convirtió ayer su declaración ante un juez por un supuesto fraude al Estado con una operación de compraventa de dólares en una demostración de fuerza del kirchnerismo, que celebró su regreso a la política después de más de cuatro meses. Tras declarar en el caso de

corrupción, Cristina Fernández organizó a las puertas del juzgado un apoteósico mitin en el que se describió como una persecu-

ANÁLISIS

Cristina Kirchner, ¿es Perón?

Ernesto Tenenbaum

da política. "Me pueden citar 20 veces más, me pueden meter presa, pero no lograrán callarme", dijo, antes de lanzarse con extrema dureza contra la justicia, los medios de comunicación y el Gobierno de Mauricio Macri. "Nunca he visto tantas calamidades en 120 días", sostuvo al respecto de la gestión de su sucesor en la Casa Rosada. **PÁGINA 5**

La nueva ofensiva de El Asad amenaza la tregua en Siria

La ONU pide al Gobierno y a la oposición que pongan fin al conflicto

JUAN CARLOS SANZ, **Jerusalén**
La oposición siria denuncia que las constantes violaciones del alto el fuego y los recientes combates en Aleppo, en una ofensiva de las fuerzas del régimen respaldada por aviones rusos que se ha cobrado un centenar de vidas, ponen en peligro el mantenimiento de la tregua, en vigor desde el 27 de febrero. La ONU reanudó ayer en Ginebra la segunda fase de las negociaciones entre el régimen y la oposición. El conflicto suma ya 270.000 muertos desde 2011 y ha causado el desplazamiento forzoso de la mitad de la población siria. **PÁGINA 3**

Peña Nieto sufre su nivel de popularidad más bajo

DAVID MARCIAL PÉREZ, **México**
El 66% de los ciudadanos mexicanos se muestra en desacuerdo con la gestión de Enrique Peña Nieto al frente del Gobierno, lo que supone el nivel de popularidad más bajo del mandatario desde que llegó al poder en diciembre de 2012. La economía, que no crece al nivel que el Ejecutivo había pronosticado, y los casos de corrupción, pese a las nuevas leyes, son los asuntos que más duramente penalizan los consultados. **PÁGINA 6**

ADEMÁS

El juez envía a Mario Conde a prisión

El exbanquero español Mario Conde vuelve a prisión por repatriar de varios países 14,6 millones de dólares de origen ilícito. **P33**



Mossack Fonseca, en la mira de la fiscalía de Panamá **P11**

El Atlético despidió al Barça de la Champions **P27 y 28**

El Consulado de México en Tucson recibe miles de llamadas de familias de migrantes

Un teléfono de la esperanza en la frontera

PABLO X. DE SANDOVAL, **Tucson**
El 1 855 4636395 no es un número de teléfono cualquiera. Es el de México en Estados Unidos, el número del Centro de Información y Asistencia a Mexicanos. Solo el consulado en Tucson (Arizona) recibe entre 700 y 800 llamadas diarias: el 70% son para preguntar por el paradero de personas que iban a cruzar ilegalmen-

te a Estados Unidos de las que sus familias no saben nada. Algunas llamadas son directamente para pedir auxilio después de dos días vagando por el desierto sin comer ni beber, como la del hombre que hace unas semanas, después de tratar de entrar en EE UU por Aguaprieta, fue rescatado por un helicóptero de la Patrulla Fronteriza. **PÁGINA 9**

PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.

